
 

 

           ＊配布物： 

           ・1802回週報 

           ・ガバナー月信 5月号 

           ・ロータリーの友 5月号 

 ＊回覧物： 

・米山学友会会報Vol.16 

・ハイライトよねやまVol.302 

・花のリレープロジェクト掲載記事 

＊その他： 

・今月よりクールビズです。 

・エコキャップの収集は、湖西国際交流協会が回収

を辞めてしまったため、来年度から中止いたしま

す。 

・KOS 愛フェスのフリーマーケットに出品するた

めの不用品を集めています。ご協力をお願いいた

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

                            

                            

                        

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

              皆さんこんにちは。 

             先週の花のリレープ 

             ロジェクト・アスモ前 

             天候不良のため延期、 

             12クラブゴルフ大会 

 も悪天候の為に半分で

中止されました。昨年植えた紫陽花の花もしっかり

と根付きました。デンソーの方々も日頃から手入れ

をしていただいています。アスモ前駅には、昨年浜

名湖ロータリークラブの看板も設置しているので、

次年度以降も継続して花のリレープロジェクトへ

の協力をしていきたいと思いますのでよろしくお

願いいたします。 

 内山ガバナー補佐、最後のクラブ訪問です。12ク

ラブ 3 回の訪問大変お疲れ様でした。合計 36 回の

クラブ訪問、日常生活をロータリー活動に費やす時

間、本業との両立は如何に大変なことだったのでは

ないかと想像します。また同行された、補佐事務局

の近藤さん、渡邊さんも大変お疲れ様でした。 

 今日の例会は、次年度計画、四大奉仕委員会発表

となります。委員会でよくもんで頂いたと思います

ので、各委員長さん次年度計画発表をよろしくお願

いいたします。 

 次年度会長幹事は、ガバナー補佐事務局の最終の 

2024-25 年度国際ロータリー会長： 

ステファニー A. アーチック（米国ペンシルベニア州 ） 

第 2620 地区 2024-25 年度ガバナー： 

 小 泉 久 司（甲府西 RC） 

第 1803回例会 2025年 5月 20日（火） 晴  VOL.40  週報No.32 
点鐘：杉山 寿夫 会長    SAA：深谷 豊   ソング♪我等の生業 

本日のプログラム： 第 3回ガバナー補佐訪問／次年度四大奉仕計画発表 

四つのテスト唱和： 中尾 有希子 

本日のゲスト： なし 

              

      三田 

40 期 2024-2025 年度 浜 名 湖 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 週 報

例会場 ： 浜名湖レークサイドプラザ 〒431-1424静岡県浜松市浜名区三ヶ日町下尾奈 200 TEL・FAX 053-524-1177 

E-mail hamanako@hamanako-rc.com    HP  http://hamanako-rc.com 

例会日 ： 毎週火曜日  12：30～13：30 

会  長 ： 杉 山 寿 夫     幹  事 ： 後 藤 成 生     公共イメージ委員会委員長 ： 松 井 一 隆 

会 長 挨 拶  ＊  杉 山 寿 夫 

会員数 40名 ／ 免除会員数 1名 ／ 計算総数 39名 ／ 本日の出席数 27名 ／ 暫定出席率 69.23％ 

幹 事 報 告  ＊  後 藤 成 生 

仕事があり、次年度と重複していますが、IM を成

功に導いたパワーで乗り切っていただきたいと思

います。 

簡単ではありますが、挨拶とさせて頂きます。 

  

 

 
委 員 会 報 告 



 

                              

 

 

 

 

    

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

浜名湖ロータリークラブ 40 期会長テーマ 

「40 周年を迎え変化を基準として、新時代の RC を切り拓こう」 

 

 

杉山寿夫 内山ガバナー補佐、事務局、お疲れさ

まです。今日、36 回目ですね。ありが

とうございます。 

後藤成生 本日、ガバナー補佐訪問、内山ガバナ

ー補佐、よろしくお願いします。 

菅沼仁司 内山ガバナー補佐、一年間ご苦労様で

した。健康に感謝しています。 

佐原功一郎 内山ガバナー補佐及びガバナー補

佐事務局の皆様方、ご苦労様です。い

よいよラストスパートの時期ですね‼ 

内山悦二 昨晩（5/19）、8 人目の孫が誕生しまし

た。男の子です。これで男 6 人、女 2

人です。 

近藤 茂 本日は第3回ガバナー補佐訪問ならび

に次年度四大奉仕委員会の事業計画

発表です。あわせてどうぞよろしくお

願いします。 

渡邊正敏 内山ガバナー補佐訪問です。もう少し

で終わりです。ありがとうございまし

た。今日は、次年度四大奉仕の事業計 

ス マ イ ル 報 告 

 

 

 

ガバナー補佐挨拶 

静岡第 5 グループガバナー補佐 内山 悦二 

 

 

 

 

 

 

本日は、ガバナー補佐としての第三回目、最後

の訪問となります。まだ若干残っていますが、こ

れまでの一年間、皆様とともに活動出来たことを

心より感謝申し上げます。 

 私の本年度の活動方針は 2 つの「かけ橋」にな

るという事でした。一つ目に関しては、余りお役

に立てなかったのですが、クラブとガバナー及び

地区の間に入って、各クラブの運営が潤滑に進め

られるように務める事でした。会長幹事会等に於

いて、提起されました問題点をガバナーに報告し

て、調整等させて頂きました。又、グループ全体

事業としての活動は「530 運動」をやって頂きま

した。各クラブ独自のプランでの奉仕活動をして

頂いた上に、11 月に白須賀海岸にて、全クラブが

集まっての奉仕活動をして頂きました。その成果

は 5/18 にオンラインで開催されます地区奉仕活

動セミナーにて、報告させて頂きます。 

 二つ目は浜松と豊橋の間の「かけ橋」になると

いう事でした。「ロータリーのボーダーレス化へ

の挑戦」というテーマを掲げ、地区が違う浜松・

東三河 2 つの地域の交流を図るというものでし

た。内容は、丁度其々12 クラブあるという事で、

相手先クラブを決めて決められたミッションを

こなして来て頂くというものでした。会長・幹事

さんには多大なご負担をお掛けしましたが、皆様

卒なくこなして来て頂き、IM にてその成果を発

表して頂きました。例会の進め方や開催場所な

ど、同じロータリー活動でも数多くの違いを感じ 

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【  】 

     画の発表です。宜しくお願いします。 

飯田純一 内山ガバナー補佐、今日は宜しくお願

いします。 

 

 

公共イメージ委員会  委員長 松井 一隆 

           ・新会員オリエンテー 

            ションの件 

            本日例会終了後、新会 

           員オリエンテーション 

 を行いますので、出席対

象者の方はご出席をお願いいたします。 

・ロータリーの友 5 月号の紹介 

＜横組み＞ 

P4 RI 会長メッセージ 

P7 ミライへの扉を開く 

P18 THE PARTNER RI 日本事務局 

＜縦組み＞ 

P4 企業・組織におけるメンタルヘルスはなぜ大事か 

親睦委員会  委員長 中神 年成 

           ・最終例会の件 

            6 月 27 日(金)は最終 

           例会です。今年度は家族 

           例会といたします。お誘 

 い合わせの上、多くの皆

様のご出席をお願いいたします。 

 



         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

て頂いたのではないかと思っています。その成果を

今後のクラブ運営に活かして頂けたら幸いです。次

年度以降も交流をして頂けるクラブもあり、当初の

目論見が達成出来たのではないかと自負しており

ます。 

 私自身は今回の交流を通じて、IM の開催方法や

内容、ガバナー補佐訪問のやり方・回数、会長幹事

会の開催回数など本当に多くに発見がありました。

今後、開催予定のクラブの皆様に情報として提供し

ていきたいと思います。又、私共の第五グループは

朝例会やラジオ体操、クラブ独自の歌があったり、

子供参加の例会があったりと本当にユニークで素

晴らしいグループであるという事をガバナー補佐

訪問させて頂き、実感いたしました。 

 最後に、クラブ会長をはじめ、役員の皆様、そし

て会員の皆様の温かいご支援とご協力があったか

らこそ、充実した活動ができました。次年度は新し

いガバナー補佐のもと、さらに素晴らしい活動が展

開されることと思います。これまで培った経験を活

かし、クラブの発展に向けて引き続きご尽力いただ

ければ幸いです。以上、一年間本当にありがとうご

ざいました。 

＝＝＝＝＝＝ 

次年度四大奉仕委員会計画発表 

会長エレクト 近藤 茂・次年度幹事 渡邊 正敏 

次年度四大奉仕委員会の次年度計画を発表して

いただき、広く周知する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会  委員長 小島 明良 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月 03日(火) 1年間の反省 会長幹事・四大奉仕 

  6月新旧合同理事会 

6月 10日(火) 特別休会 

6月 17日(火) 1年間の反省 クラブ奉仕 

 

プ ロ グ ラ ム 案 内 

 

 

             原 誠治 会員 

              父親の転勤の関係 

             で、宮崎で生まれ、長 

             崎の佐世保を経て、そ 

             して小学校のときに 

 浜松にやってきまし

た。その後、湖西の旧アスモに入社し、その後、埼

玉に転勤、デンソーの統合を経て、その後、デンソ

ー本社、そして本年より湖西に配属され現在に至り

ます。 

 自分も 60 才に近づき、身体にガタがきておりま

すが、浜名湖RCに参加させて頂き、会員の諸先輩

方が元気に活躍されているのをみて、その健康であ

る秘訣を是非、教えていただければと思います。今

後とも宜しくお願い致します。 

 

 

 

社会奉仕委員会  委員長 野本 康比古 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会  委員長 内山 悦二 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕委員会  委員長 菅沼 仁司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 分 間 ス ピー チ 


